

Medalla institucional 2023

# Distinción al esfuerzo cotidiano sobresaliente en el quehacer de la UCR

Entrega de la Medalla Institucional 2023 reconoce la generación del conocimiento mediante la actividad investigativa, la misión formadora de nuevos profesionales, y la proyección de la UCR a la sociedad

25 AGO 2023 Gestión UCR



Diferentes autoridades universitarias de la Rectoría, Vicerectorías, Consejo Universitario y unidades participaron en la entrega de la Medalla Institucional del 2023.

---

Desde el año 2015 la Universidad de Costa Rica reconoce la excelencia, dedicación, esfuerzo y compromiso de diferentes personas de la comunidad UCR, al otorgarles la [Medalla Conmemorativa Institucional del 75° Aniversario](#). El pasado 23 de agosto en un acto oficial fueron entregadas las tres medallas correspondientes al año 2023.

Cada año la selección de las personas galardonadas está a cargo de un Comité de Selección en el cual participan representantes de la Rectoría y las Vicerreorías de la universidad, la Federación de Estudiantes (FEUCR), el Consejo de Área de Sedes Regionales y el Consejo Universitario. Con base en una serie de criterios de evaluación, para cada una de las cinco categorías, el comité analiza las postulaciones presentadas por asociaciones de estudiantes, unidades académicas y jefaturas ([Resolución R-60-2022](#)).

Las categorías que conforman la adjudicación de la medalla son: Generación del conocimiento mediante la actividad investigativa; Relación y fortalecimiento de la universidad-sociedad para el logro del bien común; Misión formadora de nuevos profesionales; Proyección de la UCR a la sociedad, y concebir una labor administrativa institucional en función del apoyo a la academia; Acciones estudiantiles que promuevan el bienestar de la comunidad universitaria.

Para este año se otorgan tres medallas con base en las postulaciones recibidas y valoradas por el Comité de Selección:



El Dr. Andrés Gatica recibió la medalla de manos de Gustavo Gutiérrez Espeleta, rector de la UCR.

---

**Al Dr. Andrés Gatica Arias, especialista en biotecnología y actualmente profesor catedrático de la Escuela de Biología, por su aporte a la generación del conocimiento mediante la actividad investigativa con contribuciones importantísimas para la sociedad.**

También se distinguió al **Dr. Rosendo Pujol Mesalles (actualmente pensionado) Planificador Urbano e Ingeniero Civil, ex director del Programa de Desarrollo Urbano Sostenible (Produs) de la UCR**, por su labor formadora de nuevos profesionales de la UCR desde una amplia labor académica con fuerte compromiso público.



El Dr. Rosendo Pujol agradeció la distinción por su trayectoria y compromiso con el quehacer de la UCR durante las décadas que laboró en la institución.

La tercera medalla fue para el **Programa de Residencias Estudiantiles de la universidad, por la proyección de la UCR a la sociedad**, y concebir una labor administrativa institucional en función del apoyo a la academia, a través de la convivencia, atención y gestión oportuna de la población estudiantil residente en diferentes zonas del país.



El personal del Programa de Residencias Estudiantiles fue reconocido con la medalla en este 2023. En nombre de dicho personal, la medalla fue recibida por la coordinadora del programa Yamileth Rivera.



## Semblanzas Medalla Institucional 2023

Desde el año 2015 la Universidad de Costa Rica reconoce la excelencia, dedicación, esfuerzo y compromiso de diferentes personas de la comunidad UCR al otorgarles la Medalla Conmemorativa Institucional del 75° Aniversario.



**María Encarnación Peña Bonilla**  
Periodista Oficina de Comunicación Institucional  
Áreas de cobertura: educación y estudios generales  
[maria.penabonilla@ucr.ac.cr](mailto:maria.penabonilla@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [medalla institucional](#), [ucr](#), [premios](#).

